
様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立北中学校 第１回学校運営協議会 

開催日時 令和６年５月２８日（火） 

（開会）１４時００分     （閉会）１５時３０分 

開催場所 三郷市立北中学校 校長室 

出席者氏名 

（委員） 

篠宮尚委員、戸張道夫委員、藤本玲子委員、鈴木勉委員、 

秋谷真由美委員、校長広木友和、教頭菅野恒典 

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者   ０ 名 

議題 （１）会長・副会長の選出について 

（２）学校運営の基本方針の承認について 

（３）学校の教育活動について 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）会 長 篠宮 尚 

   副会長 鈴木 勉 

・学校運営協議会の在り方につい 

て確認。 

・会長の役割について確認。 

（２）承認 

  ・学校運営の基本方針について、

重点とする課題についての共

通理解が図れた。 

・ＨＰや便りで、家庭・地域へ周知

をしていきたい。 

・ＰＤＣＡによる成果と課題を明

確化し、情報を共有したい。 

・一体感を持った、地域との連携強

化を図りたい。 

（３）校長の示す教育活動や年間計画

について、概ね了承。 

・協働体として意識を高め、既存の

組織との連携を随時行っていく。 

・よりよい学校運営について熟慮

と論議をしていく。 

配付資料  

 

 

 

 

 

 



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立北中学校 第２回学校運営協議会 

開催日時 令和６年１１月１３日（水） 

（開会）１５時００分     （閉会）１６時００分 

開催場所 三郷市立北中学校 図書室 

出席者氏名 

（委員） 

篠宮尚委員、戸張道夫委員、藤本玲子委員、鈴木勉委員、 

秋谷真由美委員、校長広木友和、教頭菅野恒典 

欠席者氏名 

（委員） 

なし 

傍聴者   ０ 名 

議題 （１）校長による教育活動報告と授業参観を受けて 

（２）校則改定について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・授業の学習形態が変容している 

・教員の働き方改革が進んでいる 

・自転車の乗り方については指導継続 

 

・ICT 活用と協議形式の授業が〇 

・時間外勤務は減少傾向だが厳しい部分も 

・生徒数が多く、道が狭くなるのが

仕方ない状況も 

（２） 

・校則改訂について①支障がないかの

確認を継続②新しい視点をどんど

ん取り入れる。③生徒・保護者と連

携する 

・髪型（昨年度）の次は「靴下と靴

色」の制限を緩和する方向 

・一度生徒会と協議の上公表する 

・生徒の主体的な改定の動きを大

切にしたい 

  

配付資料 第２回学校運営協議会冊子 

 

 

 

 

 

 

 

 



様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立北中学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和７年１月２８日（火） 

（開会）１１時００分     （閉会）１２時３０分 

開催場所 三郷市立北中学校 校長室 

出席者氏名 

（委員） 

戸張道夫委員、藤本玲子委員、鈴木勉委員、 

秋谷真由美委員、校長広木友和、教頭菅野恒典 

欠席者氏名 

（委員） 

篠宮尚委員 

 

傍聴者   ０ 名 

議題 （１）校長からの学校経営に関する説明（学校評価結果等）と 

   授業参観の生徒の様子について 

（２）校則等の改定（靴と靴下、市内統一新制服）について 

協 

議 

等 

要 
旨 

協議結果 意見の概要 

（１） 

・教職員自己評価においては、ここ数

年で初めて「全項目評価 A」となっ

たが、「読書活動」「働き方改革」に

依然として課題あり 

・読書活動の取組はあるが発信が十分

でなかった。教員の働き方改革は確

実によい結果につながっている。 

・特にホームページをはじめとし

た情報発信が〇 

（２） 

・２月の新入生説明会において「靴下

および靴の色は自由」を説明する方

向で最後の確認作業をしている 

・スピード感ある対応。 

・生徒、保護者と対話しながらルー

ルを運用していく。 

・新制服アンケートはタイプＡが

おおむね好評 

  

配付資料 第３回学校運営協議会冊子 

 

 

 


